Maisons &

APPARTEMENTS
2 1 36y
Pieces Studio
Superficie 17 m2
Référence 538V6809A
Prix 129 000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Coup de Coeur assuré pour cet éLégant studio rénove situé a juan-les-pins, dans le
charmant quartier de la colle / la badine. d'une surface de 17 M2, il se trouve au 1er
étage d'un immeuble a taille humaine de 2 étages au plan amélioré. Profitez d'un
confort optimal avec sa cuisine indépendante équipé, son eau chaude et chauffage
individuel électrique. Son séjour de 11 m2 est agrémenté d'une terrasse de 4 m?
pour profiter au maximum des belles journées. I'appartement dispose également
d'une salle de douche, d'une toilette et d'une place de parking. Ne manquez pas

cette opportunité pour ...

You'll fall in love with this elegant renovated studio located in juan-les-pins, in the
charming la colle / la badine district. With a surface area of 17 M?, it is located on
the 1st floor of a human-sized 2-story building with an improved plan. Enjoy optimal
comfort with its equipped independent kitchen, hot water and individual electric
heating. Its 11 m2 living room is decorated with a 4 m? terrace to make the most of
the beautiful days. The apartment also has a shower room, a toilet and a parking
space. Don't miss this opportunity to acquire luxury real estate in a sought-after

area. Real ...

CIEL AZUR IMMOBILIER
2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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